
 

鹿島市教育委員会会議録（5月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和３年５月６日（木） ９時００分 

 （２）閉会   令和３年５月６日（木）１０時２０分 

 （３）休憩   平成  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   木原八重子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・山口教育次長          ・江頭生涯学習課長 

・江口人権・同和対策課長     ・藤家指導主事 

・三原教育総務課課長補佐     ・有森給食センター所長 

・中島教育総務課課長補佐     ・橋村生涯学習課課長補佐 

・永池エイブル館長     

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容 

  

【議案第１９号】 

鹿島市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市いじめ問題対策委員会設置条例（平成２８年条例第１２号）第３

条の規定により、鹿島市いじめ問題対策委員会委員を委嘱したいので、委

員会の議決を求める。 

 

 （提案理由） 

  鹿島市いじめ問題対策委員会委員の退任に伴い、委員を補充したいので、

この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

 なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

 

 

 

 



 

【議案第２０号】 

鹿島市立中学校における部活動検討委員会委員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市立中学校における部活動検討委員会の設置に関する要綱（令和２年
鹿市教委訓令甲第１号）第３条の規定により、鹿島市立中学校における部活
動検討委員会委員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

 鹿島市立中学校における部活動検討委員会委員の任期満了に伴い、この案

を提出する。 

 

（質問事項等） 

岡田委員「４月１日からの任期で、４月定例会に提案できない理由は。」 

事務局「人事異動とＰＴＡ会長の決定推薦が４月以降になるためです。」 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

【議案第２１号】 

学校運営協議会委員の任命について 

 

（内容） 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）

第４７条の第２項の規定により、学校運営協議会委員を任命したいので、委

員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

 明倫小学校運営協議会委員、鹿島小学校運営協議会委員の任期満了及び北

鹿島小学校運営協議会委員、浜小学校運営協議会委員を新たに任命したいの

で、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

 なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会４月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 



 

 

【鹿島市小・中学校の学期及び夏季休業日の承認について】 

 

（内容説明） 

  鹿島市立小・中学校の管理に関する規則（昭和３２年教委規則第１号）第

２６条第２項及び第２７条第２項の規定にもとづき、鹿島市立小・中学校の

学期及び夏季休業日の変更について、市内小中学校長より以下のように申請

がありましたので、委員会の承認を求める。 

 

（学期） 

   小学校 

前期 ４月１日から１０月１０日まで 

   後期 １０月１１日から３月３１日まで 

   中学校 

   前期 ４月１日から１０月１７日まで 

   後期 １０月１８日から３月３１日まで 

 

 （夏季休業日） 

   小学校 ７月２１日から８月２６日まで 

   中学校 ７月２１日から８月２４日まで 

 

（質問事項等） 

  山口委員「小中学校で学期の区切りが違うのはなぜか。」 

  事務局「中学校は、部活動が第３日曜日に休みということで、小学校は、

本来スポーツの日が３連休となるので、そこで区切っていると思

います。」 

  岡田委員「全ての校長から申請が上がってきたのか。」 

  事務局「全ての校長の判断による決定で申請が上がっています。」 

  池田委員「２学期制を続けていくのは様子をみながらになりますか。」 

  教育長「３～５年ぐらいは続けてやってみてから、続けるか戻すか判断し

てほしい。」 

  池田委員「給食はどうなりますか。」 

  事務局「始業日を除き対応します。」 

  木原委員「子供たちへの影響や父兄からの反応はありますか。」 

  事務局「これからでてくるものと思います。夏休み前７月には個人面談を

必ず実施するようにしています。」 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 報告事項 

 ・ 寄附金について（七浦小学校 光武文庫） 

（質問事項等） 

木原委員「光武文庫が別に図書館の中で設置されていますか。」 

事務局「七浦小学校には、別に設置されており光武氏の肖像画も飾ってい



 

る。」 

・明倫小学校大規模改造２期工事について 

  

・学校評議員の委嘱について 

（質問事項等） 

 山口委員「３年任期で、そのあとはどうなりますか。」 

 事務局「３年任期で交代となります。」 

 池田委員「以前は評議員の条件が厳しかったようだが、どうなっていますか。」 

 事務局「設置要綱には、当該学校の職員以外の者で教育に関する理解及び識

見を有するもののうちから、校長が推薦するとなっていますので、

特別条件があるわけではありません。」 

 

７ その他 

・５月の学校行事等について説明 

 （質問事項等） 

岡田委員「要望として、学校現場関係者へのコロナワクチン接種について

優先順位を上げてほしい。」 

池田委員「名札の着用はどうなっていますか。」 

事務局「小学校は登下校時は名札をしていません、中学校は着脱式に移行

している段階です。」   

 

   

  鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

                        令和３年５月６日 


